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Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze  horas e quinze minutos , no

miniauditório 2 da unidade Flamboyant, realizou se a centésima trigésima nona reunião ordinária do Conselho

Departamental de Áreas Acadêmicas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás – Câmpus

Jataí (IFG - Câmpus Jataí), sob a presidência do professor Fabrício Vieira Campos  (Chefe do Departamento de

Áreas Acadêmicas), secretariada pelo servidor Jaff Tayllor Lourenço Resende (Coordenador de Apoio

Administrativo). A reunião contou com os seguintes pontos de pauta: 1. Análise e aprovação do Processo

123744.000666/2024-45 - Acadêmico: Regularização da Vida Acadêmica. Regularização da vida acadêmica de

Sandro José dos Santos, matrícula: 20161020140301, com base na Portaria nº 2102; 2. Análise e aprovação do

Projeto de ensino - Improvisação Teatral - professora Andrea Carla de Miranda Pita; 3. Análise e aprovação do

Processo 23744.000723/2024-96 - Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso de Especialização em

Informática na Educação do IFG - Câmpus Jataí; 4. Análise e aprovação do relatório do projeto de ensino

RECORDE. Processo 23744.000499/2024-32; 5. Análise e aprovação do relatório do projeto de ensino robomat.

Processo 23744.000532/2023-43; 6. Análise e aprovação do Projeto de curso de Administração na modalidade

EJA; 7. Informes. A reunião contou com a presença dos(as) conselheiros(as) servidores(as): Fabrício Vieira

Campos (Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas),  Renan Rocha de Holanda Sousa  (Coordenador

Acadêmica), Jaff Tayllor Lourenco Resende  (Coordenador de Apoio Administrativo), Suenir Carneiro de

Lima Assis (representante da CAPED), Kattiusce Candido e Silva  (Representante dos Servidores Técnico

Administrativos), Elenilson de Vargas Fortes  (Coordenador do Polo EaD IFG/UAB), André Luiz Silva

Pereira (Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica) , Dori Rodrigues de Souza

(Coordenador do Curso Técnico em Eletrotécnica), Fernando Silva Pereira (Representante Titular Docentes do

curso Técnico em Eletrotécnica), Vitor Manoel Silva Lemes  (Representante Discente Titular), Celso de

Carvalho Braga (Coordenador interino do Curso Técnico em Agrimensura), Vander de Souza Lima

(Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Mônica Maria Emerenciano Bueno

(Coordenadora do Curso Técnico em Edificações), Marina Augusta Malagoli de Almeida  (Representante do

Curso Técnico em Edificações); Eulher Chaves Carvalho (Coordenador do Curso de Bacharelado em

Engenharia Civil), Roney Lopes Lima (Coordenador do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em

Informática), Eliane Raimann (Representante do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática),

Leizer Fernandes Moraes (Coordenador do Curso de TADS), Danillo Vaz Borges de Assis (Representante do

Curso Superior  de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Aladir Ferreira da Silva Júnior

(Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Informática na Educação), Sérgio Henrique de Almeida

(Representante do Curso de Pós-Graduação em Informática na Educação), Rafael Souza Moraes (Representante

discente do Curso de Pós-Graduação em Informática na Educação), Alline Braga Silva  (Representante do Curso

Técnico Integrado ao Ensino Médio em Secretariado - EJA), Hugo Leonardo Carvalhaes Couto  (Coordenador

do Curso de Licenciatura em Física), Thiago Vedovatto  (Representante do Curso de Licenciatura em Física),

Carlos Cézar da Silva , (Representante Docente Titular do PPGECM), totalizando um quórum de vinte e sete

conselheiros aptos a votar. Justificou a ausência Carmencita Ferreira Silva Assis  (Coordenadora do Curso

Técnico Integrado ao Ensino Médio em Secretariado - EJA). O Presidente iniciou cumprimentando a todos,

destacando os pontos de pauta, justificou a falta da ata da reunião anterior, 138ª reunião, devido ao período de

férias do Coordenador de Apoio Administrativo. Em pauta o ponto 1) Análise e aprovação do Processo

123744.000666/2024-45 - Acadêmico: Regularização da Vida Acadêmica. Regularização da vida acadêmica

de Sandro José dos Santos, matrícula: 20161020140301, com base na Portaria nº 2102; Com a palavra, o

relator, professor Celso de Carvalho Braga, fez o relato da situação acadêmica do estudante, informando que o



caso específico faltava a conclusão das atividades complementares. Em seguida, o assunto foi colocado em

votação, a regularização da vida acadêmica foi aprovada por unanimidade. Em pauta, o ponto 2) Análise e

aprovação do Projeto de ensino - Improvisação Teatral de autoria da professora Andrea Carla de Miranda

Pita; Com a palavra, o relator, professor Fernando Silva Pereira, que apresentou o formulário de análise de

projetos de ensino, e pontuou que o projeto necessita de uma correção no cronograma apenas. É favorável à

aprovação. Colocada em votação, o projeto de ensino Improvisação Teatral foi aprovado por unanimidade. Em

pauta, o ponto 3) Análise e aprovação do Processo 23744.000723/2024-96 - Reestruturação do Projeto

Pedagógico do Curso de Especialização em Informática na Educação do IFG - Câmpus Jataí; Com a

palavra, o relator, professor André Luiz Silva Pereira. O professor André apresentou um parecer do projeto,

apontando que o curso já teve uma oferta, apresentou como dois pontos relevantes, a dúvida sobre a existência de

infraestrutura e de questões orçamentária e financeira. O professor Aladir, Coordenador do Curso de

especialização, esclareceu que a infraestrutura já existente atende o projeto e que não há previsão de questões

orçamentárias. Por fim, o relator informou que é favorável à aprovação do projeto. Colocado em votação, o

projeto Pedagógico do Curso de Especialização em Informática na Educação foi aprovado por unanimidade. Em

pauta, o ponto 4) Análise e aprovação do relatório do projeto de ensino RECORDE. Processo

23744.000499/2024-32; O chefe de Departamento, prof. Fabrício, informou que o relatório não tem relatoria e

fez uma breve análise do conteúdo apresentado no relatório. Em regime de votação, o relatório do projeto de

ensino RECORDE foi aprovado por unanimidade. Em pauta o ponto 5) Análise e aprovação do relatório do

projeto de ensino robomat. Processo 23744.000532/2023-43; O chefe de Departamento, prof. Fabrício,

informou que o relatório não tem relatoria e fez uma breve análise do conteúdo apresentado no relatório. Em

seguida, abriu para que os demais membros realizassem suas contribuições. Em regime de votação, o relatório do

projeto de ensino robomat foi aprovado por unanimidade. Em pauta o ponto 6) Análise e aprovação do Projeto

de curso de Administração na modalidade EJA; Com a palavra, a comissão de avaliação do projeto formada

pelos membros Eliane Raimman, Sérgio Henrique Almeida e Thiago Vedovatto. Estes relataram que o projeto foi

analisado conforme formulário disponibilizado pela Pró-Reitoria de Ensino e que na primeira análise foram

necessárias algumas correções, que essas foram realizadas pela comissão de elaboração do projeto. Em seguida, a

palavra foi franqueada aos demais membros, que fizeram observações quanto a execução das disciplinas no

formato “a Distância” e quanto a carga horária das disciplinas. Em seguida, o professor Fabrício, apresentou um

quadro comparativo das cargas horárias das disciplinas do curso de secretariado e administração. O professor

Leizer manifestou a preocupação com o aumento da carga horária da área de informática, já que a área tem

aumentado a carga horária de seus docentes com a oferta da especialização. No entanto, houve a ponderação dos

conselheiros de que o quadro docente atual do Campus é suficiente para a realização do curso. Em seguida, a

comissão de elaboração do projeto esclareceu as dúvidas dos demais membros. A comissão de análise, por fim,

deu o parecer favorável à aprovação do projeto. Em regime de votação, o projeto de curso técnico em

Administração na modalidade de Educação de Jovens e Adultos foi aprovado por unanimidade. Em pauta o ponto

7) Informes; O presidente do Conselho repassou aos demais membros que recebeu um email do professor Tiago

Romeiro questionando a visita técnica para Ilha Solteira não poder passar na cidade de Lagoa Santa, pois na

descrição do processo de abertura estava escrito que a visita seria para as duas cidades. O presidente, esclareceu

aos demais membros que devido a data de fechamento de pagamento do governo federal, que ocorreria no dia

04/12/2024 e devido ao fato de ter recebido o processo no dia 04/12/2024, percebeu que no título do processo

estavam as duas cidades, mas, se o processo fosse negado naquele momento, não haveria tempo hábil para a

realização de um novo processo que permitisse a visita a cidade de Ilha Solteira. Assim, buscando manter o que

fora aprovado por este conselho, deu andamento ao processo. O Assunto foi debatido entre os conselheiros, que

por fim, concordaram que deveria ser mantido a cidade de destino que foi solicitada pelo demandante, sem

alteração de percurso. Eu, Fabrício Vieira Campos, lavrei esta ata, que segue assinada eletronicamente por mim e

pelos membros presentes na reunião.

Jataí, 19 de dezembro de 2024.
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